

## Bürgermeisterbrief

Liebe St. Leonharderinnen und St. Leonharder,

der Frühling ist da! Die Natur erwacht und erfreut uns mit wärmeren Temperaturen, frischem Grün und blühenden Bäumen. Sicherlich möchte jeder von uns, dass dies auch noch die Generationen nach uns (unsere Kinder und Enkelkinder) erleben können.

Die vergangenen Wochen haben gezeigt, wie die Natur auf verschiedene Umwelteinflüsse reagieren kann. Ich spreche hier die Energiegewinnung aus Atomkraft an, welche viele unvorhersehbare Gefahren birgt. Selbst ein hochtechnologisches Land wie Japan kann die Kräfte, die bei dieser Form der Energiegewinnung im Spiel sind, nicht zu 100% kontrollieren. Doch es ist nicht der erste Zwischenfall der zeigt, dass ein Ausstieg aus der Energiegewinnung durch Atomkraftwerke dringend notwendig ist.

Weiters bringen auch die Errichtungen von Atommüll-Endlagern in Grenznähe zu Österreich (zB Tschechien) Gefahren für die Bevölkerung mit sich.

Ich habe daher bei der Gemeinderatssitzung am 6. April den Antrag gestellt, dass die Marktgemeinde St. Leonhard am Forst die Vertreter der österreichischen Bundesregierung auffordert,

- 1) auf europäischer Ebene auf einen raschen Ausstieg aus der Energiegewinnung mit Kernkraftwerken zu drängen,
- 2) Nachbarstaaten die Besorgnis der österreichischen Bevölkerung bezüglich Atommüll-Endlager mitzuteilen und darauf einzuwirken, diese in Grenznähe nicht zu errichten und
- 3) die Energiepolitik Österreichs bzw. der EU muss erneuerbare Energiequellen und Energieeffizienzen fördern sowie Forschungs- und Entwicklungsinitiativen so verstärken, dass die Energieversorgung Österreichs bzw. Europas auch ohne Atomkraft gesichert ist.

Dieser Antrag wurde im Gemeinderat einstimmig beschlossen und kann als „Zeichen in die richtige Richtung“ gewertet werden.

In den letzten Wochen wurde auch mit den Bauarbeiten beim ehemaligen Högerareal begonnen. Es werden 12 Einheiten betreutes Wohnen und 5 Reihenhäuser von der Wohnbaugenossenschaft GEDESAG sowie ein Wohnhaus durch die CARITAS errichtet. Weiters wird auch ein Fuß- und Radweg, welcher das Melkfeld mit dem Hauptplatz verbindet, errichtet.

Der Gemeinderat hat auch die Auftragsvergabe von Erd- und Baumeisterarbeiten, Rohrverlegung sowie Straßenbauarbeiten vergeben. Diese Auftragsvergabe umfasst die Siedlungserweiterung Gassen, Steghof-Mitterweg, Am Sonnenhang, Am Urbach, sowie den Regenwasserkanal Mercedesstraße, Ringschluss GEDESAG Melkfeld und den Straßenbau bei den neuen Brunnen in Großweichselbach. Begonnen wird in den Siedlungen Gassen und Am Sonnenhang. Die Arbeiten werden von der Firma Fürnholzer GmbH durchgeführt. Die Gesamtkosten betragen Euro 409.423,12 Euro (exkl. MWSt). Insgesamt haben 12 Firmen ein Angebot abgegeben.

#### **Seit 1. April 2011 hat St. Leonhard am Forst eine neue Zahnärztin**

Frau Dr. Katharina Pilz vertritt vorerst Herrn Dr. Josef Valsky und beabsichtigt anschließend die Ordination zu übernehmen. Frau Dr. Pilz arbeitete bereits seit ca. 1 Jahr in verschiedenen Ordinationen als Vertretungsärztin und hat daher auch eine große berufliche Erfahrung. Herr Dr. Valsky ist sich sicher, dass Frau Dr. Pilz als seine Nachfolgerin gute Arbeit leisten wird.

#### **Altglas-Container in Diesendorf hat neuen Standplatz**

Den Altglas-Container in Diesendorf findet man seit Mitte März an seinem neuen Standort beim neuen Feuerwehrhaus.

#### **Alpenvorlandfest**

Der 1. FC K&V Leonhofen veranstaltet von 15. - 17. April 2011 wieder das traditionelle Alpenvorlandfest beim Festplatz (Bauhof) in Ruprechtshofen.

#### **Sponsorlauf für das Ambulatorium & Förderzentrum im Schlosspark**

Bei diesem Lauf der etwas anderen Art steht der gute Zweck im Vordergrund und der Spaß am Dabeisein. Der Reinerlös kommt dem Ambulatorium & Förderzentrum St. Leonhard zugute! Termin: Samstag, 16. April 2011, ab 12.00 Uhr Anmeldung, 14.00 - 16.00 Uhr Lauf

#### **Terminänderung - Vortrag von Frau Prof. Dr. Hengstberger**

"Meine Lifestyle-Kartei. Bewusstseinstaining für meine Gesundheit" von Prof. Dr. Maria Hengstberger, Gynäkologin und Entwicklungshelferin findet am Mittwoch, dem 27. April 2011 um 19.00 Uhr im Volkshaus statt.

Ich wünsche Ihnen ein frohes Osterfest und schöne Frühlingstage!

Mit lieben Grüßen



Hans-Jürgen Resel